



CITIZEN'S PLAZA

市民のひろば

市民の皆さんからの投稿作品をご紹介します！

広報サポーターだより

地域の魅力をマンホールで発見！

上を向いて歩いていこう、そう心掛けている毎日ですが、まれに下を向いて歩きたくなることがあります。それは、マンホール探し。各地域の特色を取り入れた絵柄のマンホールがあるのをご存じでしょうか。それが田原市にもあるのか、早速探してみることにしました。

私の住んでいる赤羽根地区はこのようなマンホールです。たくさんのサーファーが集まる『太平洋ロングビーチ』に『椰子』『松』、まわりには『菊』があしらわれています。なるほど、赤羽根町を象徴とするものが盛りだくさん描かれたぜいたくなマンホールです。右のマンホールはよく見かける色なしのものですが、カラーのマンホールもあります。カラーのものは少ないとのことなので、見つけたらラッキーですね！

渥美地区のマンホールは2種類あります。1つ目は『菊』と島崎藤村の歌「名も知らぬ遠き島より…」（椰子の実）にちなんだ『椰子の木と実』のデザインです。2つ目は忘れてはならない渥美半島の名産『メロン』と、その周りに『椰子』が描かれています。

田原地区は、デザインマンホールを全国で作り始める前から下水道がほぼ整っていたので、実にシンプルなマンホールです。

地域によりいろいろなマンホールがあって楽しいですよね。ぜひ皆さんも本市のマンホールを探してみてくださいね。そしてぜひいろいろな地域のマンホールをチェックしてみてください。旅先の楽しみにもなりますよ！

私たちの生活には欠かせない下水道。そのありがたさと、地域を密かに象徴するマンホールの楽しみを知り、身近なものに感じてもらえるとうれしいです。

広報サポーター
中川倫子



▲赤羽根地区のマンホール



▲渥美地区のマンホール（カラー）



▲渥美地区のマンホール